

トータルヘルスケアワークショップ・フィールドワークにおいて、「なごやかモデル」の名古屋学院大学の先生方にタスクフォースとしてご参加いただきました

平成 26 年 3 月 19 日（水）第 1 回トータルヘルスケアワークショップ・フィールドワークの 3 日目のワークショップにおいて、名古屋大学経済学部的小林甲一先生、村上寿来先生、山下匡将先生にタスクフォースとしてご参加いただきました。

先生方は、私達と同じ未来医療研究人材養成拠点形成事業の「テーマ B：リサーチマインドをもった総合診療医の養成」のプログラムのひとつである「なごやかモデル」において、ご専門の医療福祉連携・社会福祉の立場からプログラムコーディネートをされています。今回は、私達「オール新潟による『次世代医療人』の養成」プログラムとの情報交換のために、新潟にお越しにいただいていたいました。

二次元展開法で抽出した「超高齢社会の最優先課題の対応策」の発表では、医療福祉連携・社会福祉を研究されている立場からのご意見・ご提言をいただきました。医療職でない別の視点から見た多職種連携、医療・介護についてのお話は、医療系学生、私達教員からはなかなか気づけない内容が多く、非常に有益なご意見・ご教示をいただくことができました。

